

## **Juan Ramón Fuertes se reincorpora a la Dirección Territorial de CaixaBank en Canarias**

**Santa Cruz de Tenerife, 4 de septiembre de 2017.-** Juan Ramón Fuertes se reincorpora a la Dirección Territorial de CaixaBank en Canarias como nuevo máximo responsable, una vez concluida su misión en Portugal dentro del proceso de integración del banco luso BPI en CaixaBank.

Como consecuencia de ello, Manuel Afonso Salazar pasará a desempeñar el puesto de director corporativo de la Dirección Comercial de Empresas-Banca Transaccional con el objetivo de reforzar este ámbito.

En su condición de máximo responsable de la Dirección Territorial de Canarias, Juan Ramón Fuertes gestionará la actividad de las 255 oficinas y más de 800.000 clientes que tiene la entidad en esta comunidad.

Por su parte, Manuel Afonso Salazar, nuevo director corporativo de la Dirección Comercial de Empresas-Banca Transaccional, cuenta con una dilatada trayectoria en CaixaBank, donde se incorporó en 1996. Desde entonces, ha desempeñado cargos de responsabilidad en el ámbito de la dirección de oficinas y como director de área de negocio.